

28.03.2013

Produktänderung

Engere Gehäusetoleranzen bei Duplexern in Bauform 1814

Die Höhen-Spezifikation von EPCOS Duplexern der Bauform 1814 (1,8 x 1,4 mm²) wird in den jeweiligen Datenblättern von derzeit 0,500 mm auf 0,475 mm geändert. Diese geringere Höhe konnte durch engere Gehäusetoleranzen erreicht werden. Die Datenblätter aller betroffenen Produkte werden entsprechend angepasst.

Betroffene Produkte

Bestellnummer
B39741B8570P810
B39781B8572P810
B39881B8577P810
B39851B8581P810

Geplante Einführung: 1. Juli 2013, auf Anfrage auch früherer Zeitpunkt möglich.

Die Änderung hat keine Auswirkungen auf die Produkte, die Qualität sowie Lieferzeiten. Die Produkte und die Produktionsprozesse bleiben unverändert.

Anlage PCN

Kontakt Thomas Friedrich, SAW CEL PMG, München

Kunden wenden sich bei Fragen bitte direkt an ihren Ansprechpartner im Vertrieb.



**Product / Process Change Notification
Produkt-/ Prozess-Änderungsmitteilung**

1. ID No. / ID-Nr.: M227		2. Date of announcement / Datum der Ankündigung: March 28, 2013	
3. Type / Produktgruppe: SAW 1814 duplexer	Old ordering code / Alte Bestell-Nr.: B39741B8570P810 B39781B8572P810 B39881B8577P810 B39851B8581P810	New ordering code / Neue Bestell-Nr.: No change / Keine Änderung	Customer part number / Kundensachnummer:
4. Description of change / Beschreibung der Änderung: <p>The height specifications of EPCOS duplexers with a case size of 1.8 x 1.4 mm² will be changed in the respective data sheets from currently 0.500 mm to 0.475 mm. This height reduction was made possible by tighter packaging tolerances. The data sheets of all affected products will be adapted accordingly./</p> <p>Die Höhen-Spezifikation von EPCOS Duplexern der Bauform 1814 (1,8 x 1,4 mm²) wird in den jeweiligen Datenblättern von derzeit 0,500 mm auf 0,475 mm geändert. Diese geringere Höhe konnte durch engere Gehäusetoleranzen erreicht werden. Die Datenblätter aller betroffenen Produkte werden entsprechend angepasst.</p>			
5. Effect on the product or for customers (quality, specification, lead time) / Auswirkung auf das Produkt oder für den Kunden (Qualität, Spezifikation, Lieferzeiten): <p>There will be no effect on the products, the product quality and the lead times. The products and the production processes stay unchanged./</p> <p>Es wird keine Auswirkungen auf die Produkte, die Qualität sowie Lieferzeiten geben. Die Produkte und die Produktionsprozesse bleiben unverändert.</p>			
6. Quality assurance measures / Maßnahmen zur Qualitätssicherung: <p>No additional quality assurance measures are needed./</p> <p>Keine zusätzlichen Maßnahmen zur Qualitätssicherung erforderlich.</p>			
Scheduled date of introduction / Geplante Einführung: <p>July 1, 2013, on request earlier date possible / 1. Juli 2013, auf Anfrage früherer Zeitpunkt möglich</p>			



8. Customer feedback / Rückmeldung vom Kunden:

If EPCOS does not receive notification to the contrary within a period of 10 weeks, EPCOS assumes that the customer agrees to the change. For an interim period we cannot rule out that old as well as new products will be shipped.

Falls EPCOS innerhalb von 10 Wochen keine gegenteilige Mitteilung erhält, geht EPCOS davon aus, dass die geplante Änderung vom Kunden akzeptiert ist. Innerhalb einer Übergangszeit kann es vorkommen, dass sowohl alte wie auch neue Ware geliefert wird.

Quality Management:

Name: Franz Schoenegger

Signature

sgd. F. Schoenegger

Product Marketing:

Tel: +49 89 54020-2738

Fax: +49 89 54020-2653

E-mail: thomas.friedrich@epcos.com

Name: Thomas Friedrich

Signature

sgd. Th. Friedrich

Customer acknowledgement

Bestätigung durch den Kunden

Signature